
平成 27年 10月議会報告会 アンケート集計 

 

 

参加者：３０人（途中退席１名） 

うちアンケート記入：１５人 

 

１．お住まいはどちらですか。 

山西２人・富士見が丘４人・二宮８人・町外（松田町）２人 

 

２．性別・年齢を教えてください。 

男性８人・女性４人 記入なし３人 

20代：１人・30代：１人・40代：２人・50代：０人・60代：５人・70代：６人 

 

３．何を見て参加しましたか。 

①チラシ６人 ②掲示板４人 ③ホームページ１人 ④知人に聞いた４人  

 

４．町政について特に関心のあることは 

②予算・決算：５人 ②子育て支援：３人 ③高齢者福祉：４人 ④その他：６人 

 

５．今回の議会報告について。 

  説明内容  ①分かりやすい：５人 ②どちらとも言えない：８人 ③分かりにくい 

説明時間  ①長い        ②ちょうどよい：８人    ③短い：５人 

資料の量  ①多い：１人     ②普通：１１人       ③少ない：１人 

資料の内容 ①分かりやすい：５人 ②どちらともいえない：８人 ③分かりにくい 

 

６．今回のテーマごと座談会はいかがでしたか 

①良かった：５人 ②どちらとも言えない：５人 ③良くない：３人 

 

７．議会報告会およびテーマごと座談会でご意見、ご感想、お気づきになったことがあり 

ましたらご記入ください。 

・良かった  

・参加者がすくなかった  

・大変参考になりました  

・議会の役割を見つめなおしてほしい  

・時間の不足 ・時間不足のためテーマを絞り込むべき  

・意見交換の時間をもっと取って下さい ・テーマが定まらずあちこちとなり不充分 

 



８．今後、座談会テーマとして取り上げて欲しいものはありますか。 

  ・東京大学果樹園跡地整備：４人   

・公共施設の統廃合：４人   

・健康づくり施策等：４人   

・学校の統廃合：３人   

・町主催のイベント：２人 

 

９．議会に対してご意見・ご要望をどうぞ。（以下原文の通り） 

  ・意見交換の時間をもっととって下さい 

  ・町会議員の方々の熱意を感じました 

  ・総花的な行政よりも一点集中主義で進めてほしい 

  ・議会だよりの改善ご苦労様でした 

  ・時間不足でした 

  ・議会報告会というタイトルは入りにくい 

  ・人がどうしたら集まるかを考えたほうが良い 

  ・自分の意見が反映できるというアピールの工夫 

  ・時間不足のためテーマを絞り込むべき 

  ・大変参考になりましたテーマが定まらずあちこちとなり不十分 

  ・議会の活性化はもちろんのこと報告会の活性化を望みます 

  ・議会の役割を見つめなおしてほしい 

                       

 

 


